



LA COCARDE ÉTUDIANTE

L'alternative patriote

Qui sommes-nous ?

La Cocarde Étudiante, implantée en France et sur le campus bordelais depuis plusieurs années, porte des combats essentiels pour les étudiants. De la lutte contre la précarité étudiante à la préservation de la qualité de nos diplômes, nous avons à cœur de défendre les étudiants face aux défis qu'ils affrontent. **Opposés à la bien-pensance qui ronge les universités, nous sommes le seul syndicat étudiant véritablement anticonformiste et proposant une alternative à l'extrême-gauche et ses alliés passifs.**

Pourquoi voter pour la Cocarde Étudiante ?

Les élections de l'Université de Bordeaux sont l'occasion pour vous, étudiants, de choisir des représentants qui sauront vous écouter, vous défendre et promouvoir l'excellence universitaire. En nous accordant votre confiance vous vous assurerez d'élire des étudiants actifs, responsables et dévolus aux luttes qui nous concernent tous.

Notre objectif : garantir le bon déroulé de vos études dans une université apaisée, propre, et sécurisée.

Nos solutions pour l'université de Bordeaux :

- **Transparence de l'attribution des subventions aux associations : les étudiants doivent savoir où part leur argent et quelles sont les causes qu'ils financent contre leur gré.**
- **Fin de l'écriture inclusive : Dans une université publique, les administrations et les professeurs doivent s'exprimer en Français.**
- **Augmenter le rythme de nettoyage de l'université et sanctionner les auteurs de dégradations : la saleté amène la saleté, notre campus n'a pas vocation à devenir un squat gauchiste !**
- **Renforcer l'isolation des bâtiments : mesure écologique mais également de bien-être étudiant, car rien n'est plus désagréable pour étudier qu'un amphithéâtre trop chaud en été et trop froid en hiver.**

A l'échelle nationale :

Face à la précarité étudiante, nous défendons le gel des loyers des résidences universitaires, les repas CROUS à 2€ pour tous, et l'indexation des bourses sur l'inflation.

Cependant, lutter contre la précarité étudiante ne signifie pas financer n'importe qui : nous prônons également la suppression des bourses après plusieurs redoublement, la préférence nationale pour les logements CROUS, et le plafonnement de la CVEC à 30€.

Aujourd'hui, l'université est en première ligne face aux difficultés de notre époque, sur lesquelles nous travaillerons avec détermination :

**DU 5 AU 7 DÉCEMBRE,
VOTEZ COCARDE
ÉTUDIANTE !**

